

There are no translations available.

Mons. Georg Bätzing, obispo de Limburgo, favorable a la supresión del celibato para el clero, ha sido elegido como nuevo presidente de la Conferencia Episcopal Alemana (CEA). Sucede en el cargo al cardenal Reinhard Marx.

Bätzing, nacido el 13 de abril de 1961 en Kirchen, en el estado federado de Renania-Palatinado, estudió filosofía y teología en Tréveris y Friburgo; el 18 de julio de 1987 fue ordenado sacerdote.

En 2005 fue nombrado monseñor por Benedicto XVI y el 1 de julio de 2016 el papa Francisco le nombró decimotercer obispo de Limburgo.

Hasta ahora Mons. Bätzing ocupaba la presidencia de la la Subcomisión episcopal para el Diálogo Interreligioso de la conferencia episcopal germana.

Será presidente de la CEA durante los próximos seis años. Su nombramiento es clave para la Asamblea Sinodal de la Iglesia en Alemania que dio comienzo hace unas semanas y se prolongará durante dos años. Es partidario de que los sacerdotes puedan casarse y de dar voz y voto a la mujer en el gobierno de la Iglesia.